
“ T *  orino ha il vanto di possedere una delle 
più belle, maestose ed armoniche stazioni 
europee, e nelle sue immediate vicinanze 
è più che giusto sorgesse e si organiz

zasse l’industria alberghiera.
Si può dire che Porta Nuova è diventata il 

vero centro di Torino con l’innegabile vantaggio 
per il turista e per il viaggiatore in generale di 
trovarsi vicinissimo alla stazione e di poter nello 
stesso tempo godere i benefici che possono essere 
offerti da un centro così vitale come quello di Piazza 
Carlo Felice.

Il viaggiatore, specialmente poi se è la prima 
volta che scende in una città, ha fretta di tro
vare il locale che più gli si adatti, e lo desi
dera a portata di mano e che lo metta in condi
zione di essere alla stazione in quattro passi, ora 
l’Hotel Oriente è proprio quello che risponde allo 
scopo.

Esso si trova proprio a quattro passi dalla sta
zione nell'imboccatura di Via Lagrange e quindi 
vicinissimo al lato partenze della nostra stazione 
principale.

Là da cinque anni, il Signor Mario Mazzu- 
chelli ne è il direttore, ed in questo periodo di 
tempo 1 albergo ha subito una radicale trasformazione. 
Tutte le cure del direttore sono state rivolte a 
dotare la casa di quei comfort che mettono anche 
in questo ramo la nostra città in testa all'industria 
alberghiera.

L Hotel Oriente è dotato di 50 camere arredate 
elegantemente e con gusto signorile, tutte con acqua 
corrente calda e fredda- In ogni piano trovansi i ba
gni con docce Un'ampia sala di lettura e scrittura, 
telefono, garage, completano l'albergo il quale è do
tato pure di ottimo servizio di ristorante con una 
prelibatissima cantina.

Il personale è stato scelto con cura somma, e 
nell insieme e nei suoi più minuti particolari questo 
albergo è veramente quanto di meglio si possa desi
derare.

Si sta lamentando da più parti la quasi totale

mancanza del turista a Torino, queste in un primo 
tempo può far pensare ad una deficente organizza
zione alberghiera. Qualche cosa è già stato scritto 
in proposito e noi sentiamo il bisogno di ripetere 
ancora una volta che Torino ha il vanto di non 
essere seconda a nessuna città italiana in merito alla 
sua organizzazione alberghiera- Possiamo anzi dire 
senza tema di smentita, che la percentuale più alta 
di camere con acqua corrente calda e fredda, la 
si trova nella nostra città.

Bisogna ricórdare che la nostra Torino non è 
una città che vive nei forestieri, ma è una città 
eminentemente industriale. Abbiamo molte cose da 
far conoscere ed il nostro Piemonte possiede dei 
tesori immensi e che gradiremmo che il turista si 
soffermasse ad ammirare.

I nostri albergatori da molto tempo hanno ini
ziato la battaglia e nell'attesa del risultato finale 
hanno incominciato con l'abbellire la casa che 
dovrà ospitare il turista, con quella squisita genti
lezza che è patrimonio esclusivo degli italiani che 
sanno essere signorilmente cortesi.

II Signor Mazzucheili è ottimo albergatore e ha 
fatto tutto quello che era umanamente possibile per 
dotare Torino di un buon albergo dove oltre a tutti 
comfort, anche i più impensati, si gode di un 
trattamento a prezzo veramente modico e che diffi
cilmente si può trovare in altri locali del genere.

Per queste ed altre ragioni YHòtel Oriente è 
sempre occupato da una sceltissima clientela.
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